
,

,

VENDA PR'OIBIDA I E�CLUSIVO ASSINAN'TE'
DESPACHANTE PEDRINHO

Despachante Oficial do Detran
Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos· Tnnsíerêacias- Registros· Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC 5082

• CASA' DE ALVENARIA cf 250m2 ,

terreno cf 900 m2. Rua Rodolfo Sctde -

Jardim Esperança. Preço: R$ 55.000,00.

• LOTE cf 1.000m2. Rua João Batista
Pontarolo, Alto das Palmeiras. R$ 5.500,00.

• LOTE, C/480M2 (16X30), rua Saulo de Carvalho,
esquina €/ Rua Gustavo Brandes • Jardim
Esperança(terreno plano, c/águae luz).Preço: R$ 2.800,00

* e/Ilhe 'cal/autt MIl

DOMINGUEIRAS às 15 h

s- Agora' com novos

equipamentos de som Há 48 anos Informando Mais orertos na página inlerna
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Pedro Tyska Frigorífico será em Mafra
morre atropelado

Dr. Wilson assume,
O conceituado médico Dr. Wilson Erzinger, hoje na

condição de vice-prefeito, assumiu o comando do município na

segunda-feira (24), às 10:00 horas, em função das férias
regulamentares do prefeito José João Klempouz.

A cerimônia de transmissão de cargo reuniu grandenúmero
de pessoas que prestigiaram o ato. Láestiveram o SecretárioAdjunto
do SedumaNeuzildoBorba Fernandes, o Presidente doPMDB local
Ricardo Pereira Martin, o empresário Alenir Pereira, Secretários
Municipais, Vereadores; Imprensa eamigos deWilson eKlempouz.

Ao receber a tutela administrativa do município, Wilson
declarou quê vai direcionar seus esforços em atender o cidadão nas
suasnecessidadesmais prementes, de forma simples e objetiva visto
que, a escassez de recursosmunicipaisnãopermiteempreendimentos
de maior vulto.

.

Desejamos boa sorte ao prefeito Wilson!

Na noite de ontem (27) ao caminhar pela rodovia SC-477,
nas proximidades da Torre da Rádio Planalto, em Major Vieira, o

senhor PEDRO TYSKA foi atropelado porumabicicleta conduzida
por Célio Altair Gonçalves e, em conseqüencia, veio a falecer no
local.

Na ocasião, a vítima se fazia acompanhar de seu irmão
José Ernani, que não foi atingido.

'

Segundo o ciclista (que também ficou ferido), "estava
muito escuro e quando me deparei com um vulto, não foi possível
evitar o choque".

Pedro Tyska era pessoamuito bem relacionada em Major
Vieira, sendo funcionário da Prefeitura Municipal, onde trabalhava
nà Casa da Cultura.

O infausto acontecimento se deu às 19h 45m., motivando
muita consternação na cidade, face ao grande' número de amigos
que a vítima possuia.

O Gerente da Coopernorte, José Ciro Barbarini (à direita
com o braço erguido), anunciou em recente reunião com prefeitos,
secretários municipais e técnicos em agropecüãria, que a cidade de
Mafra será .sede do Complexo Frigorífico do Planalto Norte, a ser,
implantado pela Cooperativa do Norte catarinense. A cidade foi
escolhida, segundá ele, porque apresentou, no res;ntado final da
pesquisa mercadológica realizada, maiores vantagens do que as

demais cidades que pleiteavam a instalação do Frigorífico. Os

municípios que haviam' se candidatado a sediar o complexo, eram
Major Vieira, Três Barras, Canoinhas, Irineópolis, Porto União, na
Região do Contestado, Barbarini explica que "a escolha foi puramente

CORREIO DO NORTE'
Há 48 anos Inforlnando técnica" ..

Continuação pág. Lúcio Colo/nbo
,

Prefeitos da Amure Denunciam Estado
de pré-falência dos Municípios

receitas dosmunicípios, inciusive
as geradas pelos incentivos à

exportação, repassando auxílios
financeiros e convênios ii Fundo
Perdido, cuja aplicação ficaria
restrita à manutenção dos serviços
essenciais na área da saúde,
educação e assistência social,
proporcionando a aplicação dos
recursos municipais nas áreas de

Planejamento, Transportes e

Obras, gerando com essasmedidas
a retomada do crescimento
econômico à nível local de cada

município.
,

Os prefeitosdosrnunicípios
da Associação da Região do
Contestado, queassinaram aCarta
de Calmon, são Luiz Shimoguiri,
de Três Barras; Orildo Severgnini,
de Major Vieira; Fernando

-

Driessen, deCaçador; AlcidesBof,
de Calmon; Darcy Bendlin, de
Matos Costa; IIário Sander, de .

Porto União; José Klempouz, de
Canoinhas; João, Cubas, de

Irineópolis e Gilberto Carvalho,
de Santa Cecília.

'

. O objetivo da Carta de

Calmon, segundo Severgnini, é
sensibilizar as autoridades para que
promovam "urgente,
urgentíssima", uma revisão nas

medidas de ordem sócio
econômicas, visando o

reaquecimento da economia de
,

forma gradual e sensível, para que
com isso haja a retomada do
crescimento econômico, que em

linha direta proporcionará aos

municípios o aumento de suas

receitas.
O segundo item da Carta de

Calmon debatido pelos prefeitos e
presidentes de câmaras de

vereadores, é a abertura de linhas
de crédito junto às instituições
financeiras para a retomada do
crescimento no setor produtivo:
industrial, comercial e agrícola -

com juros suportáveis e adequado
à inflação atual, bem como

facilitando e estendendo este

crédito ao mercado consumidor
em geral.

Os nove prefeitos querem
ainda que os Governos Federal e
Estadual, compensem a queda de

compensada aos munrctpros
quanto ao retorno destas receitas
em estado natural, o que representa
uma perda considerável de recursos
financeiros não retornados aos

cofres públicos estaduais e

municipais".
No trecho final de sua

justificativa, Orildo Severgnini
alerta que "o empobrecimento dos
municípios em decorrência da
drástica redução das receitas pelo
fim do consumo, tem gerado um

caos na administração pública.
Entretanto, a manutenção dos

serviços públicos em nível estadual
e municipal, são cobrados sob

imposição. A permanência deste
estado recessivo tem preocupado
os dirigentes dos municípios da

Região do Contestado, onde a

queda de suas receitas tem sido
assustadoras. Portanto, a

manutenção dos serviços públicos
essenciais tem se mostrado
insustentáveis, atémesmo porque
o nível de desemprego tem gerado
significativo aumento dos

problemas sociais nas

comunidades", sustenta o prefeito,

Os noveprefeitos filiados à
Amure (Associação dos

Municípios da Região do

Contestado) e os respectivos
presidentes das Câmaras

Municipais, reunidos nesta quinta
feira no município de Calmon,
aprovaram uma Carta de Alerta e

Denúncia às autoridades federais
e estaduais sobre o estado pré
falimentar dos municípios. ,

O presidente da entidade,
Orildo Severgnini (PFL), prefeito
do Município de Major Vieira,
que elaborou a proposta da

denúncia, afirma não se opor à

manutenção demedidas quevisem
manter a inflação em níveis
aceitáveis de sobrevivência, mas
aleita que não admite "o estado

'reces,sivo permanente que tem

provocado déficits financeiro

orçamen tários nas prefei turas
municipais, cujas receitas
transferidas - ICMS e FPM -

dependem diretamentedomercado
consumidor. Para o dirigente da

Amure, "ii política de incremento
à exportação com a imposição de

isenção de impostos, não tem sido

Momento em que Dr. Wilson Erzinger assinava o Termo de Posse.

Mais empregos e

qualificação profissional
GOVERNO DO ESTADO CRIA MECANISMOS PARA

INCENTIVAR A GERAÇÃO DE EMPREGOS E QUALIFICAR QUEM
ESTÁ DESEMPREGADO. PARA ISSO ESTÁ SENDO, CRIADO O

PROGRAMA DE GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA

O Conselho Estadual de Trabalho e Emprego - CETE,
ligado à Secretaria doDesenvolvimentoSocial e daFamília, realizou
esta semana, reunião extraordinária e pública no Palácio Santa
Catarina, com a presença do governador Paulo Afonso Vieira. O
objetivo é fazer um balanço das atividades desenvolvidas no 1 Q

semestre de 1995.
O CETE, que tem representantes dos trabalhadores, dos

empregadoresedogoverno, foi criado para oportunizara participação
da sociedade na administração de um sistema público de emprego e

na utilização de recursos do Fundo de Amparo ao Trabalhador -

FAT.
No evento foi firmado um convênio entre Governo do

Estado eMinistério do Trabalho, onde' serão destinados recursos na '

ordemdeR$9.129.764,14,queservirãoparaodesenvolvimentodas
'ações do Programa SINE, nas áreas de mão-de-obra, seguro
desemprego, qualificação profissional, geração de emprego e renda
e informação sobre o mercado de trabalho.

,

Ovalorconveniado prevêparticipaçãoem20% dogoverno
estadual. O convênio irá atender 130 municípios catarinenses e

qualificar profissionalmente 12 mil trabalhadores desempregados.
Outro convênio, de cooperação técnica, foi assinado pelo

Governo do Estado, através da Secretaria do Desenvolvimento
Social e da Família e a Superintendência Estadual do Banco do
Brasil.Oacordoestabelececompetênciasedefineaoperacionalização
do Programa de Geração de Emprego e Renda - PROGER.

Este programa apresenta quatro linhas de operação de
, crédito:MIPEM/FAT - investimento destinado àsmicro e pequenas

. empresas, PRODEM/FAT - para a geração de empregos,
.' Coo�erativas/FAT - destinados a pequenas cooperativas eo Informal!
FAT - também para ,gerar ocupações aos desempregados. No total
geral dasquatro Iinhas,já foram liberados atéagoraR$ 8.779.333,65,
gerando 2.003 empregos, na execução de 320 projetos em 104

municípios.

® X O n
language center

Para você acompanhar a evolução. dos tempos,
nada como Aprender uma Segunda Língua.
"A QUALIDADE QUE VOCÊ PROCURA"
Matrículas abertas para Inglês e Alemão

Canoinhas - SC
São Mateus do Sul - PR
União da Vitória - PR

(0476)
(0425)
(0425)

22-2811
32-1551
22-2741 e 22-2340

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS,
Aline Allievi

No dia 26/07 a linda garotinha AlineAllievi completou seus 10

aninhas de idade. Ela é filha do casal Juraci e Dóris Allievi

residentes na cidade de Major Vieira.
-

Rumo aos,States
Rumaram em viagem de recreio aos Estados

Unidos, os jovens canoinhenses Francisco N. Fuck

Neto e Bárbara T. Fuck.

A partida ocorreu no dia lO pela Agência
Stélla Barros e o retomo está previsto pará o dia 31

próximo.
O roteiro, muito bem escolhido, é Los

Angeles, Las Vegas, Orlando, Miami e São Francisco.

Rede Regional Feminina de
Combate ao Câncer de Canoinhas

Nota !k Utilidade Pública
A Rede Feminina de Combate ao Câncer,

avisa as voluntárias que a Reunião Mensal será dia

31/07/95, às 15:30 horas na Sede.
Lucide Guimarães - Presidente.

ORAÇAo A SANTA'CLARA

Pela intercessão de Santa Clara, o Senhor Todo Poderoso
me abençoe e proteja .. Volte para mim os seus olhos

misericordiosos, me dê a paz e tranqüilidade, derrame sobre
mim as suas copiosas graças e, depois dessa vida, me aceite no
céu em companhia de Santa Clara e de todos os Santos.

Em nome do Pai do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Fazer os pedidos a Santa Clara, 1 de negócio e 2

impossíveis.
Rezar durante 9 dias 9 Ave Marias com Uma vela acesa.

E no nono dia deixar queimar até o fim. Publicar no 9º dia.
A. s. S.

Tempo Bom
Geei Varela Dittrich

,
'

Quando os filhos cresc�m vamos perdendo-os um pouco.
E raro reuni-los eescutá-Ias.Mesmo porque, agorajá crescidos, seus
afazeres são outros. Já não brigam pelo afeto e carinho dos pais.
Queixam-se, apenas. Já não ouvimos mais' aquelas frases que

gostávamos de contar para os outros. A criatividade das palavras e

das frases tomaram-se iguais a de todos os adultos. As conversas

tomaram-sesérias, responsáveis. São rarasas atitudes easbrincadeiras
que nossos jovens filhos possam fazer comicamente.

Quando meus filhos eram pequenos, colocava-os no carro
.

' \

e lamas passear pelos arredores da cidade ver novas construções.
Passávamos por moradias novas e lindas copiadas da revista que
tínhamos em casa. Meus filhos, nesta época estavam com 4, 5 e 6

anos.

Passando por uma rua cheia de casas modernas recém-
, construíd�s a mais velha, a minha doce Karin disse:

'

- Esta linda casa éminha. Só falta construir a piscina. Vai
ter um cachorro bem lindo, bem peludo ...

Ea domeio,aminha filhamaravilhosa, ficou quieta. Olhei
para ela e perguntei: I

- Françoise, e qual é a tua casa?

Zangada, porque a Karin havia falado antes, fez uma cara
de poucos amigos e respondeu:

- Não sei semeumarido vai querermorar perto de vocês ...

E omeu querido Rodrigo, bem calmo, pegou no meu rosto
e olhando dentro dos meus olhos, caririhosamente falou:

- Sabe mãe, quando eu for grande você vai morar comigo
e todo domingo ponho a mãe na cadeira de rodas lá em cima do meu

caminhão bem grande e vou mostrar toda a cidade prá mãe, viu?
Aí a briga, generalizou-se.

'

INFORMAÇÕES FONE: 22-0440 OU 22-2616 ou na

Associação de Ginástica e Dança
"CORPO EMOVIMENTO" (Salão de Jogos da SBO)

Corpo e Movimento traz
"BALLE'T"

Ballet é amais nova opção que a Corpo e Movimento

coloca a sua disposição.
O curso seráministrado pela professora e coreógrafa

Daisy Carvalho (formada pela Escola de Ballet Morozouvitz

,
de Curitiba da qual foi diretora por 4 anos). Atualmente é

professora e coordenadora de uma filial da Escola Danjô Corpo
Dança em Curitiba.

ANTECIPE-SE E FAÇA SUA RESERVA:'

+ BALLET: apartir de 7 anos feminino e tambémmasculino.
Temos ainda matrículas para:
+ Ginástica Rítmica: (matutino e vespertino)
+ Jazz

+ Ginástica Localizada: (matutino, vespertino, noturno)
BREVE: inauguração de sede própria com instalações e

equipamentos novos.

Se você deseja concluir o 10 ou o 20

grau através 'dosProvões do Supletivo, faça
sua inscrição do dia 07 à 11 de agosto na

secretaria do CEA - antigoNemo no prédio
da lSa CRE em Canoinhas.

'

'
.

REQUISITOS:
Ter no mínimo 18 anos para o 10 Grau
Ter no mínimo 21 anos para o 2° Grau

Carteira de identidade
1 Foto 3x4 recente

PREÇOPORDISCIPLINA R$ 7,00PAGOEM1XXA NOBESC.
Horário para Inscrição 8h às 'llh e das 13h às 20h

FONE: (0476) 22-2090 ... 18a CRE

Aproveite mais esta chance que está a sua

frente, estamos esperando você.

Minutos de Reflexão,'
JÁ ESTÃO SE PREPARANDO PARA O ANo' QUE VEM.

E VEM MAIS POLÍTICAS, POLITICAGEM, E ... VOCE DECID,f:.
Será que continuamos a pensar que somos bons eleitores?

mas que na realidade baseando-se nos ordenado� dos pobretões ...
(mas de espírito). Será que não somos uns grandes eleito-los?

Senhores e senhoras que vão disputar um cargo melhor dizendo
eleitoreiro tomem cuidado com as suas palavras. Deus quando deu

'

ao ser humano o poder de falar" deu-lhe igualmente o de raciocinar.
A palavra deve ser precedida do pensamento. Quem fala sem pensar

,

é o papagaio, que só sabe repetir mal e mal o que ouve. Ao ser

humano foi dado o privilégio da inteligênciaque inspi ra o pensamento
e este disciplina e ordena a palavra. Quantas vezes eu vi pessoas sfJ
arrependeremamargamentedo que impensadamente falaram... Você

é capaz de adivinhar? Se está 'pensando que é um político acertou.

Mas não são todos, tem uns diferentes. Mas podem ir se preparando .

para não se desmoralizar: A saber que a área mais improtante mais
sagrada de uma pessoa é seu espaço interior, onde Deus lhe fala e ao

qual tem acesso apenas alguns privilegiados. Existem amizades

nutritivas,pacificantes,quenosfazemcrescerespiritualmenteporque
trazem um gosto de eternidade. Quando conversamos com um

, migo(a) - verdadeiro(a) - a gente se detém no tempo, esquece um

pouco omundo complicado eagressivo. Efazaprofunda experiência
da amizade humanaenraizada no amor eterno deDeus. Há em todos
nós uma voz divina que só nos fala quando as outras se calam. Só no
silêncio Deus nos entrega a sua mensagem.

Antonio Pereira Coutinho,

UM LEMBRETE:

SE OS POLÍTICOS NÃO SÃO BONS, E PORQUE O�J)
ELEITORES NÃO SÃO MELHORES.

'

VOCÊ QUER CONHECER
ALTA TECNOLOGIA EM

GRAMAs - PLANTAS DRNAMENTAIS -

SANIDADE DAS FRUTAS

MANUTENÇÃD GERAL DE ,JARDINS

E POMARES CASEIROS'

FO.lV.E: 22-121'3
FaZe c/o seu .EngOAgrônomo�������������������

PASSAGENS AÉREAS
Todas companhias

EXPOINTER 95
SAÍDA 25 DE AGOSTO

Erlita Tur
FONE: (0476) 22-1071

,

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freita\s
Hilton Ritzmann

Glauco J. Bueno

��_.I&."II_·
Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE -SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

,

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários. '

Diretor Operacional:'

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº n
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasil�ira dos Jamais do Interior.
Correspondentes: '

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Anchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos

Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Curitiba Joe Francisco

"Ma.téri� de interesseparticular só serão pUbÚcadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda,

Rua Francisco de pimla Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Educação
e Saúde

Num país em desenvolvimento

como o Brasil, educação e saúde deveriam ser áreas
.

prioritárias dos governos constituídos. Depois de

séculos, finalmente, os homens públicos do país,
estão começando a compreender o valor sócio

econômico da educação. Pode parecer exagero vir de
tão longe, desde os primeiros obtusos donatários das

capitanias até hoje, essa incapacidade de os homens

do poder no Brasil entenderem a importãncia da

instrução como instrumento. insubstituível para
melhoria orgânica, e não apenas epidérmica das

condições-devida e de cidadania do homem brasíleiro.

No andar dos séculos, houve até um

imperador que se proclamava "amigo da instrução".
Apesar disso, por falta de objetividade no estabelecer
conseqüência concretapara essa "amizade", o ilustre
Bragança (Pedro II) que mandou de fato por 49 anos

na vida pública brasileira, ao ser deposto, deixou o

seu país com 90% de analfahetos numa população,
de 12 milhões de habitantes.

Depois de Pedro II, já na República, um

homem de grande ilustração, ao se preparar para o

quadriênio para que fora eleito, Campos Sales,
enviou ao Congresso· sua plataforma (Plano de

Governo). sem nela mencionar uma vez siquer a

palavra instrução ou educação. E outros se seguiram
ao longo do tempo: o narcisista Arthur Bernardes,
obcecado pela "estabilidade cambial", o Dr ..

Washington Luis, que pensou somente em estradas,
apesar de ter construído raríssimas e por tím, Dr.
Getúlio Vargas, preocupado apenas em assegurar
condições para inafundável seu obcecante

continuísmo, que nada fez ou pensou de grande e

sério na área da educação, nos infindáveis 15 anos
em que assentou-se seu corpo nos trilhos da Nação.

Agora, felizmente, o País está otimista com o

tema educação. Falam dela séria e competentemente
o presidente e o mínístro da pasta. Até mesmo alguns
deputados (os que têm uma nesga de cultura).
deixam suas cogitações para elaboração de novos

beneficios pessoais e arriscam promessas de

comparecimentoparavotar leis que forem necessárias

a fim demontarum eficientemecanismo educacional
no país. Esses mecanismos, porém, jamais terão a

eficiência se não levar em conta a mais dura das
barreiras: a monolítica, pétrea·e também
multissecular massa de pais analfabetos. São esses
pais que impelidos por suas trágicas necessidades,
provocam as altíssimas taxas de evasão escolar que
o IBGE acusa. Premidos por suas condições de
miséria (já de si oriundas de seu próprio
analfabetismo). eles obrigam os filhos dos 9 aos 10

anos de idade a abandonar a escola, a fim de se

integrarem ao mutirão do orçamento familiar.
No próximo número, educação e saúde

juntas, contribuem para o desenv�lvimento do país.
Alfredo de Oliveira Garcindo

DILIGÊNCIAS - De janeiro a maio deste ano, quando o

Ministério da Previdência e-Assistência Social intensificou as ações
de caça aossonegadores e inadimplentes, a SuperintendênciaEstadual
do INSS em Santa Catarina localizou 56 empresas em débito com a

Previdência Social no Estado. No período foram realizadas 69

diligências no Estado. Em todo o Brasil, o Ministério contratou 93

localizadores para detectar empresas devedoras em 13 estados do
Páís que mudaram de endereço ou de proprietário, dificultando o

trabalho de cobrança. O trabalho resultou em 6.016 empresas
detectadas a partir de 18.665 diligências. Em Santa Catarina, no
lugar de detetives foram contratados aposentados. Desde que o

. serviço começou, no início de 93, eles conseguiram rastrear 309

e, estabelecimentos .. Contratados temporãriamente, os localizadores
também levantam os bens dos empresários passíveis de penhora,
arresto ou seqüestro de bens por via judicial. Na segunda etapa, os
investigadores passam a consultar bancos, companhias e cadastros
oficiais para descobrir os novos endereços dos devedores não-

.

localizados.

� SAI O PRIMEIRO NÚMERO DO

JORNALZINHO "TRANSPARÊNCIA", editado pela UnC
(Universidade do Contestado - Campus de Canoinhas). Com esta·

denominação, diz ainda o jornalzinho que a denominação Funploc
desaparece. A Universidade do Contestado, antes Funploc que
oferecia o curso superior deAdministração deEmpresas, atualmente
está oferecendo mais os seguintes cursos: Ciências Contábeis,

-

Serviço Social, Pedagogia, Engenharia Florestal e Tecnólogo em

Processamento de Dados. Para o primeiro semestre de 1996, deverá
•

ser criado o curso de enfermagem e 'Obstetrícia, com 50 vagas
iniciais. Parabéns aos diretores, professores, pela louvável iniciativa.

SERVIÇO SOCIAL - Os segurados comprovadamente
carentes, que não têm recursos para providenciar a documentação
necessária à requisição de aposentadorias, pensões e auxílios da

Previdência Social, podem solicitar auxílio em dinheiro na seção de

Serviço Social, que funciona junto em 11 postos do INSS em Santa

Catarina. Além da ajuda financeira, os 26 técnicos da área prestam
orientação e assessoramento quanto aos direitos do cidadão. Em

situações de extrema pobreza, o INSS fornece auxílio transporte

para o segurado se deslocar de casa até o posto. Também dispõe do

auxílio-emergencial, para o pagamento de despesas urgentes, como

aluguel, alimentação da família, contas de água e luz, em geral
concedido aos usuários que aguardam liberação de auxílio-acidente
ou auxílio-doença. No caso de acidente ou doença que provoque

perda da capa�idade de trabalho, o INSS pode custear equipamento
ou maquinário, além de treinamento para umnovo tipo de atividade.
De janeiro 'a maio deste ano, o setor concedeu um total de R$ 41,4
mil em auxílios financeiros, a esmagadora maioria (R$ 40,4) para
despesas emergenciais. No mesmo período foram prestados 27.685
atendimentos aos clientes. A grande parte - 6.960 - foi encaminhada

pelos postos do Seguro Social, enquanto 4.694 foram encaminhados

pela perícia médica, 2.973 o setor por iniciativa própria e 372

receberam indicação de instituições da comunidade.

APOSENTADOS - A SuperintendênciaEstadual do INSS

contratou 40 servidores aposentados com experiência na área de

concessão e manutenção de benefícios para realizar o processo de

revisão das aposentadorias rurais. A primeira turma, formada por 20
inativos já começou a trabalhar na verificação dos documentos e a

segunda deve ser chamada ainda esta semana. Serão revisados

76.430 benefícios rurais concedidos através daEmpresa deCorreios
e Telégrafos no período de 93 a 94, a partir da investigação de

declarações de emprego fornecidas por produtores rurais e certidões'
de atividade rural atestadas por cartórios, sindicatos e promotores
públicos. O rastreamento tem o objetivo de eliminar fraudes e será

concluído no final de 96. A contratação de servidores aposentados
para a atividade de revisão é prevista por lei federal.

� RURALISTAS PRODUTORES de todo o país
que participaram damarcha atéBrasília impressionaramoPresidente
daRepública. Amarchaintitulada "caminhonaço'I visava a conversão
da dívida para produtos pelos valores de 1 º de julho de 1994, e prazo
de 10 anos para pagar, comdois anos de carência. Esta foi a principai
proposta do setor que· consta do manifesto do movimento "Não

possoPlantar". resultado: OPresidente FernandoHenriqueCardoso
pede aosbancos quesejammaisflexfveisnas regras de financiamentos
para aqueles que foram vítimas e não pagaram seus débitos por fal ta
de condições, de modo a renovar o crédito para a próxima safra.

Mandou finalmente, liberar verbas para a safra 95/96, inclusive pata
as cooperativas.

1& ACIDADEDECANOINHAScontin�asemum
bom visual. Não dá boa impressão a quem vem aqui pela primeira
vez. A pavimentação esburacada, ruas dos bairros sem placas,
dezenas de residências sem passeios (calçadas). Apesar de tudo isso,
a prefeitura acorda é começa a restauração das Praças Lauro Müller
e Osvaldo de Oliveira. Há quem diga que a prefeitura "está se

mexendo" porque as eleições estão chegando ...

1& AVIGILÂNCIA SANITÁRIAMUNICIPAL
está avisando aos proprietários e responsáveis por estabelecimentos
comerciais de gêneros alimentícios, revendedores de carne ou

derivadosque,deacordocomaLeiMunicipalnº2.688,de·dezembro
de 1994, está proibido o comércio de carne ederivados sem inspeção
municipal, estadual ou federal. Os produtos colocados à venda sem

adevida inspeção serão consideradosclandestinoseserão apreendidos
e o estabelecimento multado.

NOMEAÇÃO - A servidora de carreira Rosania Costa
responde desde o dia 13 de julho, pela coordenação de todos os

. processos de manutenção de 520 mil aposentadorias e pensões da
- Previdência Social em Santa Catarina, além da concessão de novos
benefícios eauxílios. Rosania, que ingréssouno INSS comoatendente
nos balcões dos postos de benefícios, foi indicada pelo
Superintendente do INSS em Santa Catarina, Floriano JoséMartins
e nomeada pelo presidente do Instituto Nacional do Seguro Social,
Crésio de Matos Rolim, para o cargo de Chefe da Divisão do Seguro
Social da Superintendência Estadual do Órgão.

,

UTILITARIOS FIAT
A PARTIR DE R$ 5.500,00
DE ENTRADA + 18 VEZES

DE US$ 550,00.
Pick-up 1.5
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c�z�c��

�Tg��S :z;e��s

f�t�r��e�to
e�p�es�_

-

,

UTILITARIOS FIAT EM 18 VEZES COM 50% DE ENTRADA
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FUCKAUTOMOVEIS,
Rod_ SC 477 - K:m O - Tel_ 22-1811
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VILAIR LUIZANSCHAU

Absurdo dos absurdos
Há cerca de um ano atrás o cidadão tresbarrense Laudecir

Gonçalves e sua família, ao término de suas férias fazia a viagem de

retomo pela BR-116, no sentido Sul Norte próximo a Santa Cecília.
Ao aproximar-sede�a ponte, seu veículo chevetederrapou emum

lamaçal que descia de uma estrada secundária sobre a pista de
rolamento. Desgovernado, o veículo colidiuviolentamente naguarda
da ponte, vindo se projetarnuma altura aproximada de trinta metros,
'caindo sobre umas árvores ali existentes e depois se estatelou em

estrada de terra que passa por debaixo da ponte. Em virtude do

acidente, sua esposa teve o baço perfurado e uma das mãos

praticamente decepada, a filha' de apenas três anos de idade teve

fratura na bacia e em uma das pernas. O Sr. Laudecir sofreu
deslocamentona colunaservical ficando com o carpe! todo paralisado.
Somente depois de várias cirurgias no hospital de Curitibanos, onde
foram conduzidos, a senhora Cleide teve sua mão reimplantada e

perdeu o baço, ficando naUTI por mais de ummês. A sua filha, após
.. l
cirurgias, teve seu corpo quase que' totalmente engessado. O Sr.
Laudecir passou por várias cirurgias complicadas e só não ficou

paralítico por graças a perícia dos médicos que o atenderam, mas
ficou com o pescoço sem movimentos. Hoje já está totalmente

recuperado e trabalhando. parte das despesas hospitalares foram
cobertas pela empresa em que trabalha mas a maior parte foi paga
pelo próprio acidentado, que além de ter perda total do seu veíulo e

até hoje não 'recebeu um centavo sequer do seguro. Mas, o curioso
disto tudo, é que esta semana apór ter sido intimado a comparecer na'

justiça em Florianópolis por várias vezes e lhe dando urna despesa
deaproximadamente sete�ta reais porviagem, Laudecirfoi obrigado,
"pasmem os senhores", pagar ao Estado de Santa Catarina, uma
indenização de R$ 250,00 (duzentos e cincoenta reais) pelos danos
causados na ponte. Isto é o absurdo dos absurdos, pois será que

quando milhares de pessoas perdem a vida todos os dias envolvidas
erri acidentes causados pelas más condições das rodovias em nosso,

país que é de responsabilidade do governo. Quem vai nos indenizar?

Será que a lei só está olhando para um lado?Dá atévergonha às vezes
de ser brasileiro, são casos como este que revolta e se tivessem

perdido a vida no acidente, quem indenizaria a família? Será que a

justiça seria tão eficaz em condenar o famigerado governo do estado
a pagar com tanta rapidez? Fica aqui um alerta para que a população
tome um pouco mais de cuidado para não déstruírem bens do Estado

pois com esta eficiência você será obrigado a vender o caixão para
cobrir as despesas.

Partidos buscam-apoio 'em todos os lados
Segundo boatos que correm nomeio político, esta semana

em Três Barras, os partidos buscam desesperadamente coligações
para se fortalecer para as eleições de 96. Podetá ocorrer coligações

j�mais imaginadas, como PMDB-PPR formando uma .chapa forte
com Gerson de Souza, ex-candidato do PMDB com o atuál vice

prefeito Emilio Gazaniga Neto PPR. Se isto acontecer, o vereador
Ernani Wogeinaki, PPR; podérá buscar, apoio no PSDB formando
uma chapa com um possível vereador desistente do PMDB ou até
mesmo com o PDT, formando assim uma chapa com Joel Basílio.
Já o PT, com seu candidato a prefeito já definido, só espera a

oportunidade para daro bote emquemderchances podendo também
'sair o vice de um grandemembro do PMDB., Segundo informações
extras oficiaismembros deiPPRjá estiveram tentando aproximação
com Lola Dalçoquio, dono do Sulfato Três- Barras, tentando uma

possível dobradinha com Emani, um nome forte também e do '

, vereador do PMDB Milton Uba de Andrade, que também foi

procurado esta semana por pessoas do PSDB para formar um
Diretório do partido em Três Barras e depoisuma chapa comalguém
que poderia sair do PPR.

Incêndio destrói residência'
Foi no último domingo por volta das 18h30min na rua

,

Simões Guimarães no Bmrro João Paulo II em Três Ba�s, 'quando
em poucos minutos um incêndio destruiu a casa do Sr. Luiz
Henrique Martins, que não estava na oportunidade, pois o mesmo

havia viajado para a cidade da Lapa-PR, onde tirava férias em casa

de parentes. Embora a pr�mta ação do vizinhos pouca coisa f�i salva,
segundo os moradores próximos, o fogo iniciou na cozinha e

imediatamente se alastrou, pois a parte interna da casa era de
madeirá. Quando os bombeiros chegaram, nada mais poderia ser

feito a não ser o rescaldo do local. Vale aqui destacar a bravura de
um herói anônimo que mesmo com as chamas tomando toda a casa

ele conseguiu retirar Cio interioralguns objetos que podemamenizar
os prejuízos da família atingida, já que a perda foi total. Trata-se do
Sr. José Martins que sozinho enfrentou com bravura arriscando a

vida para o bem de seu semelhante, coisa rara de se ver nos dias de
hoje.

I

\
Festival de Dança

Acontecerá nos dias 18 e 19 de agosto no Ginásio de

Esportes. de Três Barras, a quinta edição do festival de dança,
promoção da Secretaria da Educação, envolvendo as escolas

municipalizadas, Do festival sairão dois representantes para o

microrregional que será realizado em Itaiópolis provavelmente em

setembro,
'

Olimpíada Sesiana
Terá início dia quatro próximo, às 19:00 horas no Ginásio

da AABB a XII Olimpíada Sesiana, são três meses de competição,
envolvendo mais de quinhentos trabalhadores das indústrias de

Canoinhas e Três Barras. Estarão participando dezessete empresas,

disputando várias competiçõesentre elasumagincanado t�balhador
onde envolverá familiares de funcionários e tem seu encerramento

marcado para o dia vinte e sete de outubro, quando acontecerá a

escolha da rainha dos jogos na SBO.

Comunicado
O Colégio Colombo Machado Salles de Três Barras,

comunica seus alunos que as aulas serão reiniciadas nesta segunda
feira, dia 31 de julho.

Agradecimento
Professores ealunos doColégioColomboMachado Salles,

agradecem o Sr. Prefeito pelas pedras colocadasna rua que dá acesso
ao Colégio, atendendo assim uma antiga reivindicação de todos os

moradores e usuários da referida rua.

Secretaria promove festa do colono
Será realizada no próximo dia 6 de agosto, a primeira festa

do colono do município de Três Barras, promoção da Prefeitura

Municipal e Secretaria da Agricultura. A festa estará acontecendo na
localidade de São João dos Cavalheiros, segundo o Secretário João
Pedro Simão a festa se tomará tradicional pois pela primeira vez que
se pensa em homenagear estes tão sofrido� homens que mesmo

esmagadospelaatual política econômica,nunca perdemas esperanças
e vão a luta todos os dias. Para Simão será sem dúvida uma grande
festa já que terá desfile de máquinas agrícolas e animais e tudo que
se possa pensar os agricultores estarão mostrando já que a festa é
feita para eles, concluiu o secretário.

Mundo Novo
Andréas Costenaro

Descobri um mundo novo.

Um mundo de alegria,
De paz, amor

E de sabedoria.'
Envolvi-me nele
De um modo diferente
Aparentava estar fora
Mas inierei-me perfeitamente.

Conheci duas dimensões,
Possibilidades e limites.

'

Descobri as razões
Porque tudo se admite.

Todo erro tem perdão
Toda busca épela verdade
O mundo novo é 'emao
Essa nossa amizade.

Duas mil crianças serão
vacinadas em Três Barras

,

'

Mais de duas mil crianças de zero a cinco anos deverão ser
imunizadas contra o sarampo e a poliomielite em Três Barras, entre
os dias 1 º e 19 de agosto, através da Campanha Nacional de

Vacinação. Para a enfermeira Claudia Tardin Lippi Sá, responsável
pela c,ampanha a nível municipal, a vacinação se iniciará pelas
crechesmunicipais, onde serão verificadas as carteiras de vacinação
das crianças que receberão ainda todas as vacinas que estiverem em

atraso.

, Segundo levantamento da vigilância epidemiológica do
estado de Santa Catarina, deverão ser vacinadas em Três Barras

,

abaixo de um ano, 442 crianças contra a poliomielite e 62 contra
sarampp; bem como de um a três anos, 1.670 contra a polia e 1.269
contra o sarampo. Desde o dia primeiro de agosto todos os postos de
saúde domunicípio estarão efetuando as vacinas bem como algumas
unidades volantes estarão percorrendo o município para não deixar
nenhuma criança sem a vacina.

Identificação de Jazigos
A Prefeitura Municipal de Três Barras, iniciou uma

campanha comunitária, visando a identificação de jazigos no

Cemitério Municipal da cidade. O objetivo da campanha, além da

,

identificação, é de também organizar os registros existentes, para
que quando familiares ou mesmo conhecidos vierem visitar alguém
que esteja enterrado no município, possa localizar a sepultura no

menor espaço de tempo possível. Para tanto, a prefeitura está
solicitando que os parentes ou conhecidos de alguém que não tem

seu túmulo identificado, compareça até a sede da prefeitura ou

diretamente no Cemitério, para repassar os dados dos responsáveis
pelos arquivos.

'.

\ Viagens, Excursões,
Transporte de Escolares e

Equipes de,Esportesp/Jogos,
E:M: TRÊS BARRAS
FOlVE_- 23-0224

(

Palmeiras

Sociedade

Esportiva'

====' PROMOVE

JAN,TAR

DANÇ'ANTE
R$10,00 cada ingresso, dia 05 de agosto de 1995, Início às 20:30

Musíca ao Vivo
Grupo Musical
O:PISHOW
(Odilon eAna)
da cidade de Mafra

II COPASBO
Une
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TÊNIS DE ':M:ESA
CANOINHAS - SC
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS
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Michuim para os agentes de

viagens em Canoinhas
Os presidentes .da ABAV/SC - Associação Brasileira de

Agências de Viagens de Santa Catarina, Sr, Hélio Kal Busc, e do
SINDETURSC - Sindicato das Empresas de Turismo no Estado de

t), Santa Catarina, Sr, Aristoclides Vieira Stadler, receberam e acolheram
convite da Prefeitura de Canoinhas e da associadaErlitaTurismo no

Estado de Santa Catarina Ltda., para realizar em Canoinhas uma
"

reunião com todos os credenciados daABAV/SC e umaAssembléia
Geral com todos os associados do Sindetursc, no final de semana

dos próximos dias 29 e 30 de julho.
Na oportunidade o prefeito em exercício Dr.Wilson

Erzinger e o Secretário de Turismo, Sr. Eloi Bona apresentarão aos

agentes de viagens convidados todo o seupotencial turistico, cultural,
folclórico e gastronômico.

No domingo, na sede Recreativa Esportiva Procopiak,
deverá ser oferecido um almoço típico da região do contestado o

famoso "michuim"carneiro assado no rolete.
O encontro acontece no Planalto Hotel.de Canoinhas e

para que o assunto Turismo movimente o final de semana em

Canoinhas, as entidades estão fretando um ônibus que sairá de

Florianópolis passando por várias cidades do Estado.

t
A nova diretoria do SlNDETURSC, eleita no último dia

26 de julho, fará sua posse festiva na cidade.

Campanha deVacinação em Canoinhas
A PrefeituraMunicipal de Canoinhas através da Secretaria

Municipal de Saúde e Bem Estar Social, vem divulgando a campanha
de vacinação.

'Canoinhas tem um total de 3.961 crianças para vacinar
contra o sarampo e contra a paralisia infantil o número multiplica
para um total de 6.746 crianças que devem ser vacinadas.

Os postos de saúde do município iniciaram a campanha
em Canoinhas no dia 24 de julho e pretende prosseguir até o dia 19
de agosto, atingindo o meio urbano e rural.

Segundo as enfermeiras da Clínica daMulher e da Criança,
todos os pais devem trazer seus filhos para vacinar oquanto antes,
não deixando para últimahora. Devem ser vacinadas contra sarampo
todas as crianças de 1 ano 3 anos com 11 meses e 29 dias.

Para a paralisia infantil todas as crianças de O a 4 anos'

não completos os 5 anos.

Associação dos Moradores
valorizando o PSF
Joinville, São Bento do Sul, Blumenau, Criciúma, Lages,

Chapecó, são algumas cidades que desde o ano passado já fazem

parte do programa de saúde da família no estado de Santa Catarina.
Em Canoinhas, o bairro Campo D'Água Verde, um dos

bairros mais populosos, foi o primeiro escolhido para implantar o
programa.

O papel da associação de moradores do Campo D'Água
ii Verde, conformeDarci dos SantosMachado- ex- presidente e atual

tesoureira é de suma importância - "Nossa associação já participava
do conselho municipal de saúde, e quando surgiu o programa" foi

, feita a comunicação com a prefeitura e a secretaria de saúde, sobre
como funcionava, e o que deveria ser feito para implantarno bairro.

A associação dos moradores assinou o convênio no dia 18

de julho, onde ficou esclarecido que a contratação da equipe seria

através da associação, comuma verba liberada pelo governo federal.
Darci informa que a equipe já está trabalhando com o

programa, segundo ela o que é necessário agora é que os moradores

colaborem com o programa respondendo o questionário.
\

Canoínhas na 9ª JULIFEST
Canoinhas participou com um stand, durante 3 dias, na 9ª

Julifest "a festa das festas", na Santur/Balneario Camboriú.
�

Com a realização da 8ª Feira Estadual da Erva-Mate, já
tradicional na cidade, promovida anualmente no mês de setembro,
Canoinhas divulgou e ofereceu o bom chimarrão da terra, e através
de uma exposição e representação' cultural, artística; com a

apresentação do folclore Ucraniano de Canoinhas.
Nos três dias que o stand esteve na festa, a Fesmate foi

bastante apreciada pelos visitantes.
'

A Fesmate acontece no mês de setembro de 6 a lOcam

atrações entre exposições de gado, cães, raid brasileiro, encontro de
motociclismo, show e muita erva-mate.

Aprefeitura de CanoinhasatravésdaSecretaria de Indústria
e Comércio, já está vendendo os stands para a Fesmate, as pessoas
interessadas devem realizar suas inscrições na prefeitura.

O preço por cada stand de9 m·édeR$ 225,00, as reservas
poderão ser feitas para posterior confirmação.

/

Programa de Saúde da Família
A Prefeitura de Canoinhas através da Secretaria de Saúde

e Bem Estar Social vem colaborando e divulgando o programa de

saúde da família.
O programa foi lançado através doministério de saúde no

ano de 94, e este ano o município de Canoinhas vem colocando em

prática. O objetivo é atender a família, um trabalho que busca

melhorar as condições da saúde da mesma. Segundo a Secretária da

Saúde IsabelaMuraraVieira, esta 6umamaneira demelhorare saber
o porquê da doença, procurando sempre saber sua causa e resolver

o problema.
O ministério de Saúde juntamente com as secretarias

municipais de saúdevisa como programamudaramodeloassistencial
do Brasil, afirma Isabela e comenta que com isto faz com que se

busque resolver o problema de saúde das comunidades, não

simplesmente trabalhando com consultas médicas e entrega de

medicamentos, aprimorando o nível de saúde dentro dosmunicípios.
O programa vem sendo desenvolvido primeiramente no bairro

Campo d'Água Verde, composta por uma equipe de um médico,
uma enfermeira, quatro auxiliares de enfermagem e um agente de

saúde que inicialmente estão visitando todas as casas do bairro, num
total de 1.200. A visita tem como meta levantar a situação da família
e os problemas de saúde mais freqüentes. .

,

Conforme a secretária esta é uma maneira de incentivar a

participação da população no controle dó sistema de saúde. Tendo
um sistema de saúde controlado pela comunidade do bairro onde

reside.

Projeto Viva o Campo'
Na semana passada o Prefeito Klempouz e o Secretário da

Agricultura Luiz Alberto Faria, estiveram em Chapecó para o

lançamento do "Programa Viva o Campo" pelo Governador do
estado Paulo Afonso e o Secretário de Desenvolvimento Rural e da

Agricultura, Dejandir Dalpasquale.
Com o lançamento do Projeto, serão beneficiadas as

Prefeituras e Entidades ligadas a área rural.
O Projeto Viva o Campo é constituído. de 21 projetos que'

pretendem melhorar a qualidade de vida da família rural.
O Projeto situa-se nas mais diversas áreas, como por

exemplo, ações de extenção rural, pesquisa, melhoramento vegetal
e animal, piscicultura, abastecimento, armazenagem entre outros.

Na oportunidade também teve início asmedidas na área de
florestamento com assinatura de 'convênios, visando o incenti�o de

produção de essências florestais para madeira e energia.

Os 21 Projetos para as linhas de ação
01 - Geração e difusão de tecnologia agropecuária
02 - Assistência técnica e extensão rural e pesquisa
03 - Profissionalização deprodutores rurais edepescadores
04 - Informação Agrícola
05 - Seguro Agrícola
06 - Crédito Rural
07 - Apoio ao Cooperativismo, e a outras formas de

associativismo
08 - Ensino Rural - Casa Familiar Rural '

09 - Abastecimento e Comercialização de produtos
agropecuários

_

10 - Reforma Agrária, assentamento e crédito fundiário',
11 - Irrigação e Drenagem
12 - Correção do Solo
13 - Mecanização Agrícola e Engenharia rural
14 - Microbacias/BIRD
15 - Desenvolvimento da produção animal
16 - Desenvolvimento da produção agrícola
17 - Desenvolvimento Florestal
18 - Desenvolvimento da produção pesqueira
19 - Armazenagem
20 - Geração de oportunidades de trabalho no meio rural
21 - Saneamento ambiental do meio rural.

Sebrae oferece dois produtos novos
o Balcão Sebrae da Regional de Joinville está oferecendo

dois produtos dirigidos diretamente para a área comercial. Um deles
é o livro "Varejo: osprimeiros passos para o Sucesso", do autor

David Gonçalves, que oferece numa: linguagem simples uma visão
moderna da atividade varejista, permitindo otimizar os negócios.
Para quem trabalha com o computador, uma boa opção é o Kit de

"Formação do Preço de Venda no Comércio", que inclui um disquete
e manual de intalação e uso. Pela promoção de lançamento, o livro
está sendo comercializado por R$ 10,00 e o Kit ao preçode R$ 30,00.
O Sebrae também oferece informações adicionais sobre estes

produtos, bem como Cadastro de Fornecedores e Produtos, Feiras e

Eventos no Brasil e Exterior. Desenvolvimento Tecnológico,
Videoteca, Marcas e Patentes, entre outros. Maiores informações
pelo telefone (0474) 33-4654/33-2751

Incentivo Prosolo
A SecretariaMunicipal deAgricutura avisa aos produtores

da Microbacia do Rio Água Verde que encontra-se díponível no
BESC o incentivo do prosolo dos produtores citados: Antenor
Gapski, Alceu Luiz Sconhetzki, Clarice de Fátima Wanderski,
Clemente Olescovicz, Heraldo Olescovicz, Rafael Perczizk, Admar
Mülhbauer, Silvio de Lima, Amauri Bail, HaroÍdo Bail, Silvio
Guginski.

Segunda Copa de tênis de Mesa
Entre os dias 28,29 e 30 de julho, á. SBO, a UnC e á

Semestur, estarão promovendo um dos maiores torneios de tênis de
mesa já realizados no Estado de Santa Catarina.

A abertura do evento 'acontece dia 28 no Ginásio de

Esportes da UnC.

Segundo a comissão organizadora do evento é esperada a
participação de atletas de todo o Estado de Santa Catarina; Paraná,
São Paulo e Rio de Janeiro.

Dentro do Estado de Santa Catarina é certa a presença de

Joinville, Concórdia, São Bento do Sul, para se ter uma idéia do

poderio dessas equipes São Bento do Sul é a atual campeã do JASC
e da Copa Centro Sul Leste, Joinville foi vice no JASC e é a equipe
que mais tem título a nível estadual, Blumenáu ficou em 3° lugar
no JASC, e campeã nos JASQUINHO'S;'além de ter disputado a

final da Copa Centro Sul - Leste com-São Bento 'do Sul.
Os atletas canoinhenses estão 'se preparando muito para

este evento com o auxílio do Técnico Anderson Régis Cruz (treinador
de São Paulo, que está desde abril em Caninhas)" Régis comenta

que está ancioso para a estréia dos atletas, jogando em casa.
O principal objetivo da realização desta Copa de Tênis de

Mesa é a divulgação do esporte no município e atrair a atenção de

crianças e adolescentes para a prática do esporte. A espe,rança dos

organizadores do evento é que o esporte cresça e que façaparte das

vidas futuras.
'

/'

TRANSNEVADA,
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

-, 98-6233 ,(celular)

-O- 22-2663
Serviços Retroescavadeira - Serviços Agrícoias
Transportes Agrícolas � Terra - Aterros - ETC

Rua Rolando Mal:ucelli, 55
Canoinhas - SC

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERI�IQUE os PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sin° - Bairro Alto das Palmeiras - Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

. :.:.;.: :.:.:.: ;.:.;.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.;.;.:.:.:.:.:.:.;.:.;.:.;.:.:.:.:.:.:.:.;.:.:.;.;.:.:.:.:.;:::;::::::::;:::;:;:::::::::::;:::::;:::::;:;:;:;:;:;:;:;=::;:::::::::::::::::::::::::::::<:�::::::.,

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA- MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I R P I R't
'

, euo ou o I zmann

MATINE e SERESTEIRO Fones:22-0194e22-0255

� FazendaOuro Verde
Alimentos Ltda.

Fone: (0476) 22-2179 - FAX 224739

PRODUTOS SUÍNOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos .clientes:

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, leitão, bisteca,
lingutcinha toscano. (churrasco).
DEFUMADOS: lingüiça calabresa, porcina � ouro

verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros.

Produtos da sua própria Fazenda' ,

(Granjas Olsen) provenientes de animais
criados na mais atual tecnologia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Suicídio por enforcamento
Desaparecido desde odia 17 dejunho, conformedivulgação

por duas semanas consecutivas através deste semanário, depois de
35 dias finalmente foi encontrado o corpo do Sr. LEONARDO
KRAUSS por um vizinho de sua propriedade.

Segundo o Sr. Nedival Schumacher, 36 anos, no último

domingo pela manhã saiu para um matagal que faz divisa com seu

.terreno na localidade de Paiol Velho emMajor Vieira a procura de
um animal que encontrava-se perdido nas imediações, foi quando
por volta das 9h30m que deparou-se comum corpo inerte encostado

em uma árvore entre a vegetação local e imediatamente comunicou
o fato a DP deMajor Vieira. Os policiais Marcos, Eraldo eMareio,
acompanhados pelo comissário Francisco Péricles Pazda foram até
o local onde encontraram em adiantado estado de decomposição o

cadáver do Sr. Leonardo Krauss enforcado com uma corda de nylon
amarrado em uma árvore bracatinga. A identificação só foi possível
,através das roupas que trajava na ocasião de seu desaparecimento
porém a necrópsia feita pelo médico legista Dr. Claúdio Werka

constatou, tratar-se da mesma pessoa, solucionando o caso de

desaparecimento registrado na DP local boletim de ocorrência 071/
95 em Major Vieira.

Falta de atenção foi a causa de mais um acidente
, t

nesta semana na SC-477 em Major Vieira
No dia 24/7 porvolta das 11h30min, quando o Sr. Ludovico

Labas (Pároco da cidade de Papanduva-SC) trafegava pela SC-477
em direção a cidade de Canoinhas, o ciclista Pedro Correa da Silva,
saindo por um carreiro ao lado do Rio Bonito adentrou

imprudentemente a pista não observando o veículo VW Gol placas
1717 que passava pelo.local, e como seguiu em direção a ponte o

acidente foi inevitável. O condutor do automóvel prestou socorro a

vítima conduzindo-a ao hospital São Lucas e posteriormente ao

Santa Cruz onde permanecia internado até o fechamento desta

edição.

"Rixa" de família causa vingança e tentativa de

: homicídio no município de Monte Castelo-Se
No último dia 1717, na loçalidade de Rodeio Grande,

Município deMonte Castelo, porvolta das 17:00horas, os elementos
AlinorTobiasRibeiro ese� filho Eduardo tentarammatar o Sr. Israel
Tobias Ribeiro. Segundo o Sgto.Marcos Cesar, o fato deu-se devido'
a uma antiga intriga entre aquela família uma vez queAlinor é irmão
da vítima.

�gr((ssores invadiram a casa da vítima no mesmo dia
, por volta das.'�O:OO horas e armados com uma espingarda e uma

garrucha calibre 38 desferiram vários disparos atingindo com a

espingarda a perna e parte do corpo da vítima, tendo um projétil da
garrucha acertado um dos braços domesmo. Para certificarem-se de
que haviam "eliminado" o Sr. Israel, estes elementos campanaram
sua casa durante toda a noite para evitar que alguém saísse da
residência e, somente quando raiou o dia é que avítima foi conduzida
ao hospital para sermedicada, e a ocorrência comunidade a Polícia
local.

Diante dos fatos, os policiais dirigiram-se até aquela
localidade onde prenderam em flagrante delito pai e filho os quais
encontram-se presos na cadeia pública daquela comerca. As armas
usadas na ocasião do crime também encontram-se apreendidas a

disposição da Justiça.

Assalto a mão armada tumultua o

centro de Canoinhas
Um perigoso elemento procedente da cidade de Curitiba

PR causou pânico aos funcionários da Nova Vídeo Locadora,
localizada na rua 12 de setembro no centroda cidade de C anoinhas.

JoséAparecidoFerreira;de28 anos de idade, acompanhado
por um marginal identificado apenas por "moreno", renderam o

funcionário da vídeo locadora 'que sob ameaças de armas de fogo
(revólveres) entregou a quantia deR$ 80,00montante que dispunha
naquele momento no caixa da loja e, ao saírem do referido
estabelecimento; namesma ação do roubo e de armas em punho, os
marginais abordaram � Sr. CristianMokwa roubando-lhe o veículo
saveiro placas ADK�.l727 fugindo em direção à cidade de Mafra.
tendo conhecimento dos fatos, a polícia Civil desta cidade
imediatamente comunicou as demais delegacias, motivo' pelo qual
foi feito uma ba';eira n� rôdovia' BR-116 onde este elemento foi

preso em flagrante;" tendo o segundo marginal, 'vulgo moreno

conseguido escapar do c(erco � encontra-se foragido. O elemento que
encontra-se preso é de alta periculosidade uma vez que já esteve

preso na penitenciária do Ahú por prática de mais dois assaltos

código 157 do C.P.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO'

o Colono e o Motorista
No calendário do tempo, festejamos diversas datas

importantes. Umas com maior significado, outras com menos, no

entanto, sempre de uma maneira ou outra é lembrada a data
determinada.

Neste mês dejulho, o dia 25, é festejado em dose dupla.
Ou seja, dia do COLONO E DO MOTORISTA.

Devemos tirar o chapéu para o colono, o homem do

campo, que trabalha de sol a sol, faça vento ou chuva, lá está ele,
plantando a semente que serão os frutos do amanhã e que virão para
a mesa de todos nós, seja rico ou pobre. Pois alimento é necessário

para todas as classes, sem eles não sobrevivemos.
Infelizmente o colono muitas vezes é discriminado, tanto

pelos poderes públicos, como por algumas pessoas, que acham que
ele é um ser humano inferior, só porque tem asmãos calejadas pelo
cabo da enxada. Esquecem que em seu rosto corre o suor do esforço
que fazem para preparar a terra, onde mais tarde, estarão colhendo
todos os frutos que irão nos alimentar.

Nada é fácil para o' colono - agricultor, pois desde a

aquisição da semente é sofrida, pois muitas vezes não possuem
numerário suficiente para adquirí-las e tão poucocompraros insumos
agrícolas que muito vão ajudar no crescimento dos frutos e da boa

qualidade dos mesm9s. )

O colono é uma classe que deveria ter sempre as portas
abertas, facilitada mesmo, quando precisa adquirir maquinários ou
qualquer outra peça fundamental para a lavoura, com preços
acessíveis, semmuito juros ou taxas que venham a onerar seu bolso

quealiás está sempre vazio, poismuitas vezes, não tiram o suficiente
da terra para se manterem de uma safra até a outra.

Conhecemos muitos emuitos colonos; nos orgulhamos de
chamá-los amigos. Por esta razão, queremos felicitá-los pelo
'transcurso de seu dia, enviando a todos, no mais longiquo interior,
o nosso abraço e dizendo: não esmoreçam nunca. O pai lá do céu está
sempre olhando por vocês.

Motorista também é uma classe especial, pois arriscam sua

vida nas estradas, levando para toda parte do Brasil e às vezes' até
para o exterior, tanto produto agrícola, corno qualquer outra
mercadoria, que precisamos no nosso dia-a-dia.

, Respeitosamente também cumprimentamos os

caminhoneiros, que sempre estão longe de sua família, lutando pela
vida, no transporte de tudo aquilo que necessita seus irmãos.

Colonos e motoristas estão sempre de mãos dadas. Pois
'

são uma classe que não medem esforços para que todos vão bem,
sem nada faltar.

O colono precisa domotorista para transportarseusprodutos
e o motorista precisa do colono, transportando os frutos que o

mesmo produz. Ivanita Schivinski

"t Dr. Antonio Irõehner
� sr Cirurgião Dentista

,
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Clínica Geral - Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho, 608
Irineópolis - Santa Catarina

Cada 10 reais de combustível da
direito a um cupom para

concorrer a umMINIBUGGY.
SORTEIO EM DEZEMBRO / 95

Posto Ouro Verde
24 HORAS

Rua Princesa Isabel
CANOINHAS - se

Procon Informa
Claudio,'Thiem

Como havia informado na sémana passada, que traria a

íntegra da medida provisória 1.035 de 27.6.95, a qual dispõe sobre
as mensalidades escolares, e devido a complexidade da mesma,
faremos um resumo, e daremos algumas dicas e informações
necessárias.

Em suma, com relação as medidas provisórias anteriores,
'

que falam sobre mensalidades escolares, somente os textos foram
alterados, não havendo .mudanças de artigos ou parágrafos que

Falterassem consideravelmente o assunto. Desde que foi criado o

planoReal, existe entreGoverno Federal,Escolas Particulares ePais
de alunos uma batalha sem vitoriosos.

.

O Governo Federal, com relação a este assunto, neste

período acabou complicando em vez de facilitar o entendimento
entre Escolas e Pais, por não se tratar de assunto de competência do-:

mesmo, além de criar muitas polêmicas e às vezes brigas ferrenhas
na justiça.

Em Canoinhas, por não haver uma associação de pais e

alunos de escolas particulares, oProconnada pode fazer pa� intervir
nesta briga. '

'

Inúmeras denúncias foram feitaS"a este órgão sobre

cobranças abusivas bem como reajustes acima da média, mas como
determina a Lei Federal, o Procon não tem meios legais para agir
nesteassunto. Diversas vezes, fui procurado para tomarprovidências,
inclusive pela diretoria do diretório acadêmico da UnC, nada pude'
fazer.

Está na hora de nós canoinhenses criarmos coragem e r

brigarmos pelos nossos direitos, seguindo o exemplo de grandes
cidades" as quais possuem diversas associações de defesa dos'

direitos, entre elas a associação das donas de casa, associação de pais
eaiunos de escolas particulares, entreoutras tantas. Tais associações
tem poderes legais e constituíudos para inclusive entrar na Justiça
com ações civis públicascontra os abusos. O mesmo acontece com

a Associação dePais e Alunos das Escolas particulares, que formada
em Canoinhas, poderá brigar na justiça com-as escolas para resolver
definitivamente este assunto.

Nós doProcon, somosumórgão concilia'dor enãojulgador.
Aqueles que estiverem interessados em fundar esta

associação em Canoinhas, basta nos procurar, que teremos omaior

prazer em ajudá-los, pois temos todo o material necessário para a

formação da associação, basta apenas força de vontade de todos, que
juntos conseguiremos atingir os objetivos. A união faz a força.

Dentro deste objetivo, quero deixar claro que os

Consumidores tem seus direitos, mas também tem seus deveres e

obrigações. Pense nisto.

Claudio Thiem

Coordenador Executivo do Procon
Canoinhas - SC

.,.
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MECANICA EM

GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRINCESA ISABEL, 496

CAMPO DA DfÁGUA VERDE

� 22-0752

CAN"OINFIAS SC

'/

DESPACHANTE PEDRINHO" /
Informa

Dia 31 de julho vence o licenciamento + segure
dos veículos placas final 5.

Paga-se também, em cota única o IPVA/95 dos
veículos placas final 7.

' .

Mas não deixe para o último dia esses

compromissospara não ter surpresas desagradáveis.
'

Rua Vida. Ramos, 920 - TEL 22-0107
.I

A RPM sai na frente ...
Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com jransporte e alimentação gratuita. '

Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.
Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.

Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura Municipal de Irineôpolis
Estado de Santa Catarina

Nota de EsclarecimentoConvite A Prefeitura Municipal de Canoinhas, vem esclarecer
ao público, que os funcionários municipais presenteados com o

peru congelado, tem como função o trabalho braçal.
Obenefício foi uma homenagem ao dia do trabalhador,

1 º demaio. A compra foi realizada direto da fonte produtora, por
ser a única empresa nacional que revende este tipo de produto.

Temos agora em público, o dever de esclarecer aos

munícipes sobre o assunto que tanto vem colocando alguns
falsos heróis da cidade que, com posições vantajosas, tentam e

tudo fazem para manchar o nome da administração.

EDITAL DE LICITAÇÃO
CARTA CONVITE N!! 035/95
A Prefeitura Municipal de IrineópolisfSC, através da

Comissão de Licitação, toma público que nos temias da Lei

8.666f93 de21f6f93 ,realizaráProcessoLicitatórionamodalidade
.de Carta Convite objetivando à aquisição de 10.000 (dez) mil
litros de óleo Diesel. A íntegra do edital e demais informações
poderão ser obtidas junto a Prefeitura Municipal, sita na rua

Paraná, nº200 das 08:30 às 11 :30 e das 13:30às 17:00 horas. As

propostas serão recebidas até às 09:00 horas do dia 31.7.95.

Irineópolis-SC, 19 de julho de 1995

Para Missa
JUCA KAWA, FILHOS EDSON

MARCOS, KÁTIA REGINA E NETOS, GENRO'
OVANDE DAVET agradecem às pessoas que
ofereceram seu conforto e apoio por ocasião do

falecimento de sua esposa LENIR MORESKI
KAWA (LOLI), ocorrido em 23 do corrente.

Ao ensejo, convida parentes e amigos para
participar daMissa de Sétimo dia que será celebrada
neste sábado (29) às 19 horas na igrej aMatriz Cristo
Rei.

À todos, manifesta o seu agradecimento.

Prefeitura Municipal de Canoinhas
Assessoria de Imprensa

, �

JUÍZO DE DIREITO DA COMARCA DE CANOINHAS -I! VARA CÍVEL

Prefeitura Municipal de Canoinhas
Estado de Santa Catarina ..

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE TRINTA (30) DIAS
A Doutora Érica FerreiraAlthoff, luízadeDireito SubstitutaE.E. na

1 � Vara da Comarca de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, na forma da Lei,
etc.

Faz saber, a todos os interessados ausentes, incertos, desconhecidos
e possíveis proprietários, através do presente edital, que VITOR IACHITlKI,
requereu ação de Usucapião nQ 1595005695.8, tendo como objeto o imóvel
adiante descrito, ficando citados pelo presente para contestarem o pedido no

prazo de quinze (l5) dias, contados da data que declarar ou não justificada a

posse, cuja audiência realizar-se-á dia 11 de outubro de 1995, às 15h3Omin,
valendo o presente como cientificação de todos os demais atos do processo e que
a não interposição de contestação, implicará em revelia. Imóvel Usucapiendo:
Uma área de terras situada na localidade de Ribeirão Raso, Canoinhas-SC,
medindo200 .890,00m • e contendo a seguinte confrontação: aoNarte com terras

de Waldomiro Alves de. Lima, numa extensão de 32,00 metros e com terras de
Antonio Tyska, numa extensãode279,00metros, ao Sul com terras pertencentes
ao Requerente, numa extensão de 183,00 metros e com terras de Brunísio

Iachitzki, numa extensão de 338,00 metros; ao Leste com terras de Elias

Dembinski, numa extensão de 411,00 'metros; e ao Oeste com terras deAri José
da Silva, numa extensão de 926,00 metros.

E para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir o .

competente edital que será publicado na forma da lei e afixado no lugar de
costume. Canoinhas, dezoito de julho demil novecentos e noventa e cinco. Eu,
Escrivão Judicial.o subscrevi.

r �

Prefeitura Municipal de lrineópolis
Estado de Santa Catarina

Edital de Tomada de Pre�os n° 006/95
A PrefeituraMunicipal de Canoinhas, Estado de

Santa Catarina, leva ao conhecimento dos interessados

que em conformidade com o que preceitua a Lei n" 8.666/

93 e o Convênio n" 879/94 - Instituto Na.cional de

Alimentação eNutrição do Ministério da Saúde encontra

se aberta aTomada de Preços n" 006/95 para aquisição de

leite de vaca em pó e óleo de soja.
As propostas serão abertas no dia 11 de agosto

de 1995 às 14:00 horas na sala de reuniões.

O Edital completo contendo as especificações
poderá ser retirado no Setor de Licitações e Compras n?
Horário das 8:30 às 12:00 ou das 13:30 às 16:00 horas na

rua" Felipe Schmidt, n° 10.

EDITAL DE LICITAÇÃO
CARTA CONVITE N! 036/95

A Prefeitura Municipal de lrineópolisfSC, através da
Comissão de Licitação, toma público que nos termos daLei
8.666f93 de21f6f93, realizaráProcesso Licitatório namodalidade
de Carta Convite objetivando à aquisição de peças para a

Motoniveladora Huber Warco 130M, serviços de montagem,
tomo e solda. A íntegra do edital e demais informações poderão

1\
ser obtidas junto a Prefeitura Municipal, sita na rua Paraná, nº
200 das 08:30 às 11 :30 e das 13:30 às 17:00 horas. As propostas
serão.recebidas até às 09:00 horas do dia 04.8.95.

Irineópolis-Sf", 19.d,e julho de 1995
, Érica Ferreira Althoff

Juíza de Direito subst. e.e. na 1" Vara
Canoinhas, 24 de julho de 1995.

.

\

José João Klempouz
Prefeito Municipal
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Convite Coral Santa Cecília
'Abandono de

Emprego
,AsseInbléia Geral

Convocação
A comunidade de Major Vieira

'convida a população para participar da
2° FESCOMAVI que será realizada de
19 à 27 de agosto de 1995.

Grandes atrações durante a

semana e Show com Miramar eMiraí .

no dia 27. O lucro serárevertido para
aAPAE e para q término daconstrução
do Clube deVeteranos deMajorVieira.

Estão convocados todos os componentes do
• I

Coral Santa Cecília, à participarem da Assembléia

marcada para o dia 28 de agosto de 1995, com início

às 19:30 horas, quando será discutido a seguinte:

A empresa VALDEMIRANTONIO
DOS SANTOS - ME estabelecida à ruaVidal
Ramos n° 278' - centro, comunica que seu

funcionário FRANCISCO TADEl!
RODRIGUES DA SILVA abandonou o

emprego. Para.efeitos legais, torna público
que tal abandono já decorre há mais de trinta
dias.

ORDEM DO DIA

1 - Alteração estatutária
2 - Outros assuntos de interesse da Entidade

AOS CORAÇÕES GENEROSOS,
\ .

.

PEDE-SE QUE COLABOREM.
Canoinhás, 28 de julho de 1995

Mathilde Werka Wittlich Gregór.io Heuko
I a Secretária Presidente

ValdemirAntonio dos Santos - ME

Sensacional Liquida�êÍo no Lo/iio CRUZEIRO
São 60 tipos de mercadorias por verdadeira pechilncha. Confira algumas das super ofertas válidas Qté 30/7/95 ou enquanto durarem os estoques,

.
.

12 - Armário triplo superior pi cozinha Bentec três portas várias cores 65,00
l3 - Pia inox Fischer-Douat 1 cuba 1,20m si forro 80,00
14 - Pia Inox Ficher-Douat 1 cuba 1,60m si forro , \ 99,00
15 - Mesa de centro - mármore redonda � : 59,00
16 - Mesa de centro, mármore retangular , d ••••••••.••. 59,00
17 - Roupeiro cl chave 6 ptas cl maleiro em cerejeira Boga 180,00
18 - Cama casal cl baú em cerejeira Bom Tempo .: : 70,00
19 - Dormitório imbúia chaprado 4 portas composto por: penteadeira com espelho, 01 banqueta, 2 criados, cama casal márcia , 295,00
20 - Dormitório Torino - BomTempo composto por: 01 guarda roupa 10portas clmaleiro, espelho embutido com 03
gavetas, cama casal, 2 criados, 1 banqueta em cerejeira : 290,00

1 - Tanque Inox Duplo Douat - 2 cubas : : : 200,00
2 c Jogo Panelas Esmaltadas Decoradas Mãe Agata 6 pçs , : 69,00
3 - Escorredor de Louça cromado - Cruzeiro 6,00
4 - Conjunto baixelas 8 pçs Primavera - Fra Calanza : ,

: 62,00
5 - Conjunto baixelas 6 pçs Moreninha - WoÍf 62,00
6 - Jogo Cafézinho Inca 17 pçs Cerâmica , 17,00
7 - Cadeira Infantil de Vime pi refeição '; 12,50
8. - Cadeira de Praia regulável- 3 posições Mor : , 15,00
9 - Cadeira cromada, fórmica, Nova Colina -Avulsa Formidur 20,00
10 - Cadeira Yara dobrável- Plástica � 14,00
11 - Kit pi cozinha 6 portas com pia inox 1,20 m forrada, cuba redonda Bentec 210,00

Aguardamos a sua visita e laça a sua proposta.
Rua Caetano Costa, ,763 - Fone: 22-1187 - Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FuckAutomóveis
TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNOCS BEGE 1989

pAAMIO CS AZUL 1985

PICK-UP 147 BEGE 1984

ELBAcs BRANCA 1986

. ELBAS BRANCA 1987

FIORINO FURGÃO 1.5 BRANCO 1991

FIAT 147 VERDE 1986

( .

SCORTHOBBY AZUL 1993

SCORrXR3 VERMELHO 1989

FUSCA BRANCO 1984

FUSCA BRANCO 1984

SPAZIO BRANCO 1983

CHEVETrESL VERDEMET. 1989

VOYAGE GL CINZA 1992

aliso
.

Seu lugar. i aqui.
Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811

Canoinhas - Santa Catarina

Tratar pelos fones
22-2655 REDIDÊNCIA
22-1132 COAfERCIAL

FALAR COM NERI·

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC

.

A certeza de um bom neqócío
TERRENOS
· Lote com 880 m2 rua Benjamin Constam, próx. Hospãal R$ 10.000,00
· Lote C/ 390 m2 (15x26). RuaHenrque Zugmann, esquina C/ rua Feres Coury· Campo ÁguaVerde. R$
2.500,00.

.

· Lote C/ 450 m2 no Bairro Mo da TIjuca, rua Bemardo Olsen. R$ 2.200,00
· Lote C/ 487m2, rua Bento de Uma Campo d'Água Verde. R$ 3.000,00
· Lote C/ 670 m2, rua Mercedes Corte, esq. C/ rua Mredo Paul, Campo da Água Verde. R$ 3.000,00.
· Lote C/ 400m2, rua Paulo Ritzmann (asfa�o), esquina C/ rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00
· Lote C/ 540m2, rua Ávaro Soares Machado, esquina R$ 3.300,00.
· Lote C/ 400m2, com luz e água, no Loteamento Cristo Rei. R$ 2.000,00.
· Lote C/ 800 m2, rua João Tomachitz, Sossego. Necessta de aterro. R$ 2.800,00.
- Lotes C/ 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
- Lote C/ 450m2 no LoteamentoMo da Boa Vista R$ 3.500,00.
- Lote C/ 500m2, rua Irmã Maria Felíc�as, asf�o, centro. R$ 8.000,00.
· Terreno comercial, 8.753m2, frenteBR-280. R$12.000,00.
- Lote C/ 660 m2 rua Deodato de Uma, Mo das Palmeiras.R$ 5 500,00.
· Lote comercial, 600m2 (15x40), Duque de Caxias. R$ 30.000,00.
· Lote 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próximo Siccl. R$l 0.000,00
.. Lote e/ 532m2, próximo CeI. Albuquerque, centro, próx. Posto Essa. R$18.000,00.

- Lotes noMo do M ussí ao lado da Cooperete, C/ luz, água, plano, frente pi asfalto SC·303, a partir de
R$l.500,OO. Acena-se carro, moto, ou telefone. Pode ser parcelado.
- Lote C/ 500m2, no loteamento de 3 de MakJ a 500 m do CESC. R$ 2.500,00.
- Lote C/ 435m2, no loteamento BUENOS·Mo da Tijuca.
- Lote comercial C/ 600m2, rua Paula Pereira, centro ao lado da Farmácia V�al.
- Terreno comercial rua Dona Francisca. esq. C/ Adão Tyska, Mo das Palmeiras.

CASAS
· Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na rua Allredo Paul. Preço R$12.000,OO .

·Prédio de alvenalia ( residência e comercial cf 368m2, mais casa de alvenalia cf 70m2, terreno cf 600m2, rua Pastor
George Weger, 570, rentro.
· Casa de alvenalia cf 200m2, terreno com 8.650m2, Av. Abraão Mussi, São Cristóvão.
- Casa de alvenaria cf 180 m2, terreno com 800 m2. Rua Curitibanos, centro.
· Casa de alvenaria cf 60 m2, terreno com 714m2, rua Reneau Cubas, esquina. R$ 5.500,00 t prestações de R$ 88.00
- Casa de alvenaria cf 140 m2, inacabada, terreno cf 400m2, rua João ftJlage, Tricolin. R$ 25.000,00.
- Casa nova de alvenalia, terreno çf 500m2, rua Miguel Tanus Slair, Paz e Bem. R$ 22.000,00
· Casa mista cf 200m2, terreno cf 1.2oom2, no Alto da T1juca. R$ 25.000,00

-
Uma casa residencial com 7 peças,
na rua Reinaldo Krüguer, 460

TRATAR PELO

FONE: 22-0431 c/ Valmor

Aproveite antes que sobrem
só as fotos do jorlJal.

TUDO' EIVI 12 E I B VEZES (EXCETO CORSA \/VIND)

VENDE-SE
I

Uma casa residencial construção em alvenaria,
medindo 175,74 m- de área construída em terreno com

764,42m " situada na rua 12 de Setembro nQ 360 no centro
da cidade. O referido imóvel cornnõem-se de2 salas, 3
quartos, 2 banheiros, cozinha e aindaumaampla garagem

. térrea. Preço a combinar, .inclusive com opção para todo
o mobiliário'.

.

CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

Rua Paula Pereira, 47
. fONE: (0476) 22-1728 - CANO/NHAS

Imobiliária - CREC/9S4-J

Venda de casas - lotes
e terrenos rurais

GILSONL. GUIMARAES
Engenheiro Civil. - CREA - 34624-3

• Projetos e Execução'de Obras

'. Loteamento e desmembramento

• Execução de Obras em Itapoá-St:

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

Plano para financiamento de veículos usados em até 12 meses

PR�CURE-IV�S E FAÇA A SUA PR�P�STA

III1 migucl plocop!ak LC:7
.

:'.
,

_

' velculol Itda AN������F��!rE
TELEFONE: 22-2799 � Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina
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[Lúcio Colombo]

O vice-prefeito eSecretário deAdministração doMunicípio
de lrineópolis, Roberto de Lara (à direita), acredita que o projeto é

viável e que aCoopernorte já sanou suas dívidas com oEstado, e está
apta a captar os recursos necessários doBNDES, na ordem deR$ 44
milhões, necessários para a implantação do projeto. Entretanto,
alguns prefeitos estão céticos quanto ao "cacife" da empresa em

levar adiante um projeto tão arrojado. Roberto de Lara argumenta
que se o projeto da Coopemorte concretiza-se, a região toda será

benficiada. Irineópolis que já conta com 70 produtores inscritos e

aptos a construir seus aviários, terá sem dúvida um significativo
� incremento de sua economia. _

o niver de Dona Cláudia
Muita animação e agitação na última terça-feira na

residência deMaria, Paulo e Eduardo Knoll, pela passagem de mais
um ano de vida da mãe, sogra e avó "corujona", Cláudia Pavarin.

Sempre alegre e bem disposta, a querida senhora transborda de

bondade, carinho a todos e alto astral. Parabéns "Nôna", a senhora
merece outros tantos anos de vida.

PRODEM terá recursos Ruan Assis - 2 Anos

o casal Reinaldo e Lenir de Lima; da Sociedade de Irineápolis,
recepcionam amigos e familiares neste sábado, parafestejar os 2
anos de vida do bonito e simpático Ruan Assis de Lima.

Centro Comunitário
A vereadora Antonia Bemadete Crestani, Presidente do

Centro Comunitário de lrineópolis, acaba de assinar convênio com
a Secretaria Estadual do Desenvolvimento Social e da Família, no
valor de R$ 3.500,00, através da Gerência Regional de Apoio aos

Movimentos Sociais e à Comunidades Organizadas, com sede em

Mafra. Os recursos são destinados à manutenção do Centro e ao

pagamento de funcionários no período de seis meses.

Baile domunicípio,um sucesso!

'Ademar Duwe (foto), Secretário do Desenvolvimento Urbano e do
Meio Ambiente, está confiante, na aprovação pelo senado, de
financiamento de 220milhões de dólares, destinados ao Programa
de Apoio ao Desenvolvimento Regional através do Prodem

(Programa de DesenvolvimentoMunicipal) do Governo do Estado.
O dinheiro vai agilizar a execução de obras de infra-estrutura aos

municípios caiarinenses. Duwe garantiu que os municípios da
região do contestado que estiverem com suas contas em dia com o

Estado, terão atendimento imediato.

Uma festa como há muito tempo a sociedade de Irineópolis não tinha a oportunidade de participar. Acima das-expectativas dos associados, da comissão provisória e do;formandos do II Curso de Danças
Gaúchas de Salão. Presença de casais e jovens com animação e alegria, dançando e divertindo-se juntos. Shaw a parte dos Tché Guri, que todos sabiam de antemão o sucesso que seria. Agradou a todos sem
distinção. Opinião unânime dosparticipantes sobre a beleza das evoluções dosformandos sob o comando dosprofessores Solís e Beatriz, quejá são gente "de casa". Prestígio do prefeito e a primeira dama,
João e Gestrudes Cubas; do vice-prefeito e esposa Roberto e Cristina de Lara, casais e jovens de Canoinhas, Porto União, Santa Cruz do Titnbá e do interior de Irineápolis.

Flashes do Baile de Formatura II Cursode Danças

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"Entre aspas"
"O luxo não estimula o homem para a virtude,

mas sufoca nele todas os sentimentos Bons ".
(Frederico, O Grande)

Interessante (Querubim)
A mania de anjos ataca mais uma vez: você sabia que na

cidade norte americana de Baltimore uma data oficial chamada "Seja
.

anjo por um dia?" Marcada para 22 de agosto, consiste em passar
24 horas sendo o menos egoísta possível. Ou seja, ajudando os

amigos, confraternizando-se com a vizinhança, limpando praças
públicas e visitando hospitais.

Crie asas e parta também para esta.

Datas e Comemorações
28/07 . � .

�
1914 - Início da 1 a Guerra Mundial;

� Dia do Agricultor

Leol:f&1ái��&�ncesa Isabel Cristina

�

�
Dia nacional do Autdoa.

.

�
DiaNacional do Selo Postal.
Dia do Tintureiro

29/07

31/07

01/08

03/08

Gente
Cada dia que passa, mais coisas novas aparecem aí, onde

milhres de tribos se comunicam através dé gírias. Onde a turma da
The First dá alguns dicas prá você não ficar comendo mosca.

# babado: fofoca entre amigos
# fuderoso: algo muito legal;
# bater uma chepa: comer;
# dar pala: fazer besteira;
# valise: pessoa chata;
# brocado: com muita fome;
# colorido: pessoa alegre;
# porquinho: som ruim;
# só omi: algo muito legal;
# minhoca: mim;
# botar boneco: fazer a maior algazarra.
Que movimento hein! Mas aquece aí que hoje vai ter uma

festa. Que é só omi.
Minhoca vai botar boneco. Mais tarde a gente se vê. Agora

eu vou embora...

Papo Cabeça
o que éAIDS? Síndome de ImunodeficiênciaAdquirida, .

é uma .doenca provocada por vírus. Onde vírus é uma minúscula
partícula infectante que penetra e se multiplica nas células do

organismo. A aids entretanto é uma doença viral que não tem cura

nem vacina para preveni-la pelo menos por enquanto.
O que a causa? O organismo atacado pelo vírus da AIDS

pode ficar imcapaz de se defender, o que permite o desenvolvimento
de infecções pelos chamados germes oportunistas, como fungos,
protozoários que existem no nosso organismo, mas que normalmente
não causam infecções. As mesmas daAIDS atacam especialmente
os pulmões, o intestino, o sangue e a pele. É amultiplicação dessas

infecções que coloca em perigo a vida do doente com AIDS.

Como evitá-la? Não faça sexo com parceiras múltiplas ou
que tenham várias parceiras no mínimo procure usar preservativo
(camisinha). Obviamente fazer sexo com pessoas com AIDS.

Abandone o vício por drogas ou pelo menos não divida

agulhas e seringas com ninguém.
Previna-se o máximo e fique longe dessa doença.

"Entre aspas II"
"Palavras sinceras jamais são ditas, são vividas".

(Mara Regina Straube)
.

Incrível- De embrulhar o estômago
.

A montanha rrussa mais emocionante do mundo fica nos

EUA, após umaqueda de 45m., à 107 km/h o tempo percorre uma
espiral tripla.

Corretora de Seguros Lfd'a,
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS. - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Horóscopo: "Leão"
Como se identificam os leoninos?

Exuberante, sensual, olhar dominador e muito cati vante.
Marca presença em qualquer lugar, pois faz questão de ser sempre'o
primeiro a aparecer em todos. Papagaio de pirata faz bem seu gênero
desde garoto (a) já é o (a) chefe da turma. Curte a lealdade namaior
e se torna bastante agressivo se alguém ferir o seu orgulho. Faz

questão de ser reconhecido .e que ele precisa disso, se não que graça
teria a vida para ele?

Mania: Especial -> "Drogas"
o que são drogas mesmo?
Primeiro você sabe de onde vem a palavra droga?
Vem de droog, que no holandês antigo significava "folha

seca"
Para ser mais exata, a Medicina define droga como uma

substância(qualquer uma) capaz de provocar mudanças num

organismo vivo, quer seja fisicamente, causando um aumento do
número dos batimentos cardíacos ou no comportamento.

Álcool - De longe é a droga mais consumida pelos
adolescentes até porque ela é legal, quer dizer, ninguém precisa se

esconder da polícia para beber.
Cerca de 5% dos jovens brasileiros de 9 à 18anbs (perto

de um milhão e meio de pessoas) exageram na dose regularmente.
Embora uma caipirinha possa funcionar como um aditivo para se

ficar meio alegre, na verdade é um depressor do sistema nervoso
central (diminui as atividades cerebrais como: reflexo coordenação
motora, memória). Com o passar do tempo o Álccol pode provocar
tudo: desde tremores e problemas de estômago, figado e pâncreas,
até alucinações de qualquer tipo.

"Se você anda com uma turma ou arrumou um namorado
que usa drogas, não é por isso que deve entrar nessa onda só para se

enturmar ou para agradar o garoto. Amor e amizade não tem
absolutamente nada haver com drogas, não importando o tipo".·

, .

Poema a-migo
A todos aqueles que com o tempo não deixaram de ser

amigos:
"Em cada gesto de ternura

.

Em cada abraço sentido, o meu inundo se transforma, cada
vez mais em carinho e felicidade, em cada um de nós a existência
de um amanhã melhor. ./

Onde descobrimos que não há mundo verdadeiro quando
não temos a quem recorrer nas horas ruins ou nas horas de felicidade.
E é neste momento de nos damos conta que alguma coisa nos falta.
Onde a voz se cala para os sentimento puros, quando vemos e nos

damos conta que o mundo não tem calor sem um grande amigo(a)
A

( )'
'

como voce s . The First

Sociedade Indl. e ComI. SicóiS/A)·
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS 'ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

.MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

.

Rua Getúlio Vargas,961'
Papanduva - Avenida Papa JoãoPaulo XXIII, 1520

EICL U·' S
,

AGORA,SOB NOVA DIREÇÃO

Fone:

77Sf
- KAN'DY'S
- HUS'KY

DALCELIS

DA/VIJULLER

(0476) 22-2292
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 804/

Esta é a marca da EVOLUÇÃO da

EDUCAÇÃO em Canoinhas - SC.

Matrículas para o 2° semestre

Maternal- Pré-Escolar
1" a 4" série do Ensino FundamentalAulas de Inglês e teclado

Rua Francisco de Paula Pereira, 97 - FONE: 22-2764

Ligue para22-1338 e faça contato conosco,
·0 PREÇO A GeNTE ACERTA.

RPMTurismo
ARPM Turismo leva e traz a sua turma....

Viaje bem, viaje de TOPIC.
Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos',

bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPMpara viajar�om tranqüilidade.
Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios,

concursos, pescarias, rodeios,motocross,Fórmula 1,Oktoberfest,
Festa das Flores, etc .

Não seja Besta, viaje de Topic.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.r1c>irihas - Sa.r1ta Catarir1a

01
.

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA!
ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

ClíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COluNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

i
,

i

.

Atendimento

lfÓUriS

Ortopedia e Traumotologia - SSIVIT/9192
,

Medicina do Trabalho (especialista) GREMSC 6840

.CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Bresi!»
Paraná-Clínica - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)
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